

Neuer Pfarrer für Triesen bestellt

Der Gemeinderat von Triesen hat sich an seiner Sitzung vom 23. März 2021 für die Bestellung von H.H. Roland Casutt zum Pfarrer von Triesen ausgesprochen. Pfarrer Casutt wird am 1. August nach fast 16-jährigem Wirken in Gamprin-Bendern die Nachfolge von Dr. Andreas Fuchs antreten, der nach rund 10-jähriger Tätigkeit in Triesen seine Demission auf Mitte April 2021 eingereicht hat. Pfarrer Casutt war früher bereits während rund drei Jahren als Kaplan in Triesen seelsorgerisch tätig.

Der neue Pfarrer, Roland Casutt, stammt aus Ilanz, hat in Chur Philosophie und Theologie studiert und sich danach in Rom dem kirchenrechtlichen Weiterstudium gewidmet. Die Priesterweihe empfangt Roland Casutt im Jahr 2000.

Während der Vakanz zwischen Mitte April 2021 und August 2021 wird sich Pfarrer Roland Casutt bereits organisatorischen Angelegenheiten im Sinne der Tätigkeit eines Pfarradministrators in Triesen annehmen, während Generalvikar Markus Walser und Kaplan Sebastian Harwardt die Seelsorge in Triesen gewährleisten.

Die Gemeinde Triesen bedankt sich bei Erzbischof Wolfgang für die Zusammenarbeit bei der Wiederbesetzung des Pfarramts von Triesen. Sie wünscht dem scheidenden Pfarrer Andreas Fuchs zukünftig alles Gute an seiner neuen Wirkungsstätte in Feusisberg und dem neuen Pfarrer Roland Casutt ein dauerhaftes, von Segen geprägtes Wirken in der Pfarrei Triesen.

Daniela Wellenzohn-Erne
Gemeindevorsteherin